
 
 

 審核 2014-15 年度  答覆編號  
 開支預算  

FHB(FE)103   
 管制人員的答覆   
   

(問題編號：2648)  

總目：   (49) 食物環境衞生署  

分目：  ( -)  沒有指定  

綱領：  (2) 環境衞生及有關服務  

管制人員：  食物環境衞生署署長  (劉利群)  

局長：  食物及衞生局局長  

此問題出自：  開支預算  卷一   第 232 頁  (如適用者)  

問題  (議員問題編號：27)：  

現時東涌市中心的政府公廁僅得一個。當局有否打算增加興建公廁，特別是港珠澳大橋通車

後，以應付居民和訪客的需要？如有，有關詳情及開支為何？如無，原因為何？  
 
提問人：何俊仁議員  

答覆：  

食物環境衞生署(本署)計劃設置公廁時，會考慮多項因素，包括有關地點附近是否有其他廁

所設施可供使用，無論這些設施是位於由其他政府部門管理的場地或設施內，還是位於私人

發展項目或商場內。現時，東涌市中心達東路有一個由本署管理旳公廁。為配合日後港珠澳

大橋的發展、預期東涌發展碼頭附近公共交通設施的乘客增加和早上在毗鄰晨運徑緩跑和遛

狗的人士日多，本署會在碼頭附近興建一個公廁，預算費用為 494 萬元。建造工程預計在

2014 年年中展開，並在 2015 年完成。  
 


